
平成 22年度 第７回理事会報告 

                        1月 21日（金） 14：00～  
                        かながわ県民センター5階研修室                                                          
Ⅰ 協議事項 

 １ 「健全育成大会」役割分担（案）等について 
  ・別資料により提案・説明があり承認された。 
 
 ２ 指名委員会正・副委員長について 

  ・委員長に長谷川会計、副委員長に木下総務の提案があり承認された。 

 

 ３（財）県立高等学校安全振興会への「平成 23年度補助金・協賛金・委託金」の申請 
について 

  ・①補助事業として、1）交通安全運動補助 2）健全育成事業補助、②協賛事業とし 
て、1）会長研修会 2）研修大会３）県大会 4）広報紙コンクール、③委託事業と 
して、校長会との合同研究「生徒用啓発指導資料の作成」を、従前と同額申請す 
ることで承認された。 

 
 ４ 関東栃木大会第 1・第 4分科会、全国北海道大会第 3分科会の本県発表校の推薦 

について 
  ・次の提案があり承認された。 
    関東大会発表校 
     ・第 1分科会（高校教育とＰＴＡ）：（県立茅ヶ崎高等学校） 
     ・第 4分科会（家庭教育とＰＴＡ）：（県立川和高等学校） 
    全国大会発表校 
     ・第 3分科会（生徒指導とＰＴＡ）：（県立磯子高等学校） 
 
Ⅱ 連絡・報告事項 
１ 会長より 

１）広報紙コンクール受賞校が、1月 13日の審査会において厳正な審査により決定 
した。応募作品 91校、受賞作品は甲乙つけがたく素晴らしい広報紙が多かった。 
審査委員の皆様に感謝申し上げる。 

 ２ 調査広報委員会より 

  １）12 月理事会後開催・調査広報委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、第 34 回広報紙コンクールについて、県高Ｐ連会報 119 号について。 

  ２）広報紙コンクール審査会の審査結果、及び表彰式・講演会について 

   ・5 名の審査委員による厳正な審査により次の表彰校が決定した。 

    金賞 4 校：多摩高校（最優秀）、大船高校、横須賀高校、平塚商業高校定時制 

    銀賞 4 校：希望ヶ丘高校、横浜国際高校、金沢総合高校、神奈川総合高校 

    銅賞 7 校：七里ガ浜高校、鎌倉高校、向の岡工業高校、百合丘高校、上矢部高 



校、鶴見高校、平塚江南高校、 

    特別賞 1 校：横須賀高校 

   ・1 月 24 日の表彰式・講演会について、役員・理事の役割等の最終確認を行った。 

  ３）高Ｐ連会報第 119 号の発行及び配布について 

   ・2 月 15 日（火）発行・納品予定 

   ・発行業者（神奈川新聞社）→各理事校へ→各地区単Ｐへ 

    ＊理事校は、地区単Ｐへ配布をお願いします。 

  ４）地区大会、交通安全大会のホームページ掲載原稿の提出について 

    ＊未提出地区 

     地区大会：専門 

     交通大会：横浜南、相模原  

     至急事務局までメール送信をお願いします。 

 ３ 健全育成委員会より 

  １）12 月理事会後開催・健全育成委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、第 2 回交通安全対策特別委員会（2 月 9 日）の役割分担について、第 5 

回健全育成大会（2 月 5 日）の役員・理事打ち合わせ資料についてほか。 

  ２）第 2 回交通安全対策特別委員会、第 2 回交通安全運動連絡会を 2 月 9 日に開催 

する。交通安全対策特別委員会は 14：00～、交通安全連絡会は 15：30～、とも 

に県民センターで開催。 

４ 研修委員会より 

 １）12 月理事会後開催ほか・研修委員会会議報告があった。内容は、県大会アンケ 

ートの集計等について。         

 ２）第 48 回県大会アンケート集計結果を提示した。発表の内容については大変良か 

った、良かったが約 90％、講演の内容については大変良かった、良かったが 93％。 

県大会に関する要望や意見は、委員会等で協議し改善できるところは改善して 

いく。 

５ 県高Ｐ連中間会計監査報告について（監査委員） 

 ・12 月 11 日に監査委員 2 名で中間監査に当たった。会務の執行、会計帳簿、支出 

伝票、領収書等、適正に処理されていた。 

６ 校長会より 

 １）第 2 回社会環境健全化推進街頭キャンペーン実施報告について 

  ・実施結果の報告があった。次年度も 7 月と 12 月を中心に街頭キャンペーンを実 

施していく。高Ｐの協力をお願いしたい。 

７ 外部会議報告（下記の報告が紙面によりあった） 

 １）第 19 回かながわ健康プラン 21 推進会議報告 

 ２）平成 22 年度部活動活性化推進協議会報告 

８ 事務局より 

 １）平成 23 年度行事予定、役員会・理事会等日程の改定版を提示した。 

２）平成 23年度県高Ｐ連事業概要案を各単位ＰＴＡに発送した。 



３）全高Ｐ連賠償責任補償制度・平成 23年度のご案内及び手引きの送付について 
 ・1月 12日に各学校宛送付済み。＜学校事務用・学校長用・ＰＴＡ用の 3部＞ 
４）安全振興会補助事業「交通安全運動報告会」について 
 ・1月 14日に「報告会」が開催された。高Ｐ連からは当連合会の今年度交通安全 

事業報告と、地区交通安全事業について横浜旭陵高校、逗葉高校、秦野総合校 
の 3校が報告した 

５）全国高Ｐ連事務局インフォメーションＮＯ128を提示した。 
                                                                                                                 

Ⅲ その他  

 １ 第 56 回関東地区高等学校ＰＴＡ連合会大会神奈川大会会計監査報告について 

（監査委員） 

  ・１月15日に監査委員3名で監査を実施した。帳簿等すべて適正に処理されていた。 
  ・また、監査委員より次のようなコメントが出された。 
    ○繰越金の使途、目的を明確にしていただきたい。 
    ○ＰＴＡへの還元等を考えていただきたい。 
  ・実行委員長より 

 ○監査委員のコメント及び実行委員会の意見を取りまとめる。 
 ○2月 24日の実行委員会にて委員の了承を取り付ける。 
 ○了承後、繰越金は監査、実行委員会の附帯意見を付け高Ｐ連へ。 

  ・これを受け、次の意見が出された。 
    ○繰越金については、単位ＰＴＡに支援ができるようお願いしたい。 
    ○このことを 6月の定期総会で説明していただきたい。 
 
Ⅳ 今後の予定 

＜理事会＞ 
22年度第 8回【2月理事会】 
  2月 16日（水） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 
22年度第 9回【3月理事会】 
  3月 15日（火） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 
22年度第 10回【4月理事会】 
  4月 6日（水）  役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 


